



GEMEINDERAT KIRCHHEIM b. MÜNCHEN



SPD-FRAKTION

Dr. Thomas Etterer (Vors.)
Ewald J. Matejka (stv. Vors.)
Tanja Heidacher
Monika Kutsch-Siegel
Stephan Keck
Ilse Pirzer
Marcel Prohaska

Kirchheim, den 27.4.2016

Antrag zur Verbesserung des Kirchheimer Schulessens

Der Gemeinderat möge beschließen, dass ein Experte der regionalen Vernetzungsstellen Schulverpflegung (VNS) eingeladen wird, um die Gemeinde und unsere Schulen über Verpflegungssysteme aufzuklären und den Gemeinderat zu beraten.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Die SPD-Gemeinderatsfraktion beantragt, einen VNS-Experten zur Beratung der Gemeinde einzuladen. Ziel dieser Unterstützung sollen verbesserte Ansätze für die Schulessen sein. Es sollen ggf. Kostenberechnungen für die neuen Schulkantinen durchgeführt werden und die Planungen zur Gestaltung der Mensen so unterstützt werden.

Darüber hinaus soll bei neuen Mensen die Möglichkeiten zur Einführung einer „COOK AND CHILL“ Verpflegung geprüft werden. Die Qualität dieser Garmethode gilt als hervorragend, da das Essen nur zu zwei Dritteln vorgekocht wird.

Begründung:

Angesichts der Investition in neue Mensen für die Grund- und Mittelschule und später auch für das neue Kirchheimer Gymnasium ist eine Prüfung von Verbesserungsmöglichkeiten für das Schulessen, insbesondere mit Fokus auf die für das Essen verwendete Garmethode, sinnvoll.

„IN FORM“ – Deutschlands Initiative für gesunde Ernährung und Bewegung setzt sich mit den Vernetzungsstellen Schulverpflegung (VNS) dafür ein, dass sich Kinder auch in der Schule oder Kita gesund und ausgewogen ernähren können. Die Basis dafür bilden der Qualitätsstandard für die Schulverpflegung und der Qualitätsstandard für die Verpflegung in Tageseinrichtungen für Kinder, die von der Deutschen Gesellschaft für Ernährung (DGE) im Rahmen von IN FORM entwickelt wurden. Die Vernetzungsstellen Schulverpflegung unterstützen Schulen und Kindertagesstätten in jedem Bundesland zu allen Fragen der Verpflegung. Ansprechpartner finden sich auf dem IN FORM Portal www.vernetzungsstellen-schulverpflegung.de

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Etterer
Fraktionsvorsitzender